

おくりもの

阿南市へ

●車いす1台

●金27万6488円

●防災関係図書 26冊

●金一封

●阿南市立小中学校へ

●阿南モラロジー事務所様から

●阿南市社会福祉協議会へ

●橋町 四国電力労働組合阿南火力支部青年部様から

●チャリティーバザーの収益金を地域福祉事業活動資金として

●以上、ご寄贈いただきました

●りがとうございました。

※証明書発行時に本人確認を実施していますので、公的証明書（免許証、保険証等）をご持参ください。

固定資産縦覧帳簿
(土地・家屋)の縦覧

平成25年度の固定資産の価格（評価額）を次のとおり縦覧に供します。

期間 4月1日(月)～30日(火)
(土・日・祝日は除く)

午前9時～午後5時

場所 税務課固定資産税係

縦覧できる方 固定資産税の納税者や代理人

持参物 本人確認ができる公的証明書（免許証、保険証等）と印鑑。代理人の場合は委任状も必要です。

手数料 縦覧帳簿の縦覧は無料。また、名寄帳（ご自身が納税義務者となっている資産の一覧表）の閲覧についても、縦覧期間中は手数料が無料となります。（※コピー代は1枚10円が必要）

市税の前納報奨金制度廃止

平成25年度から、市県民税の普通徴収分および固定資産税の前納報奨金制度は廃止になります。

問い合わせは 税務課

(02-11114)へ

4月5日(金)

4月1日(月)

4月1日(月)

発行予定日

市長通信

お元気ですか



阿南市長 岩浅嘉仁

アジアからの留学生

毎年、阿南市の国際交流、国際親善に寄与した功績に対し、阿南工業高等専門学校を卒業する留学生に市長感謝状を贈呈しています。

今年、バトサイハン・バトムンフ君（モンゴル）、イラツシャルテイラ・ビンティ・バイハキさん（マレーシア）、グエン・ホアイ・ナム君（ベトナム）の3人の方が授賞されました。

バトムンフ君、バイハキさんのお2人は国立福井大学へ、ナム君は東京工業大学へ進学し、さらに学問を究めることになりました。母国を離れ、凌雲の志を抱き、研鑽を積む3人の若者の前途に幸多かれと祈ります。

さて、私がかねがね日本は、モンゴル・カザフスタン・インド・ミャンマー・タイ・マレーシア・ベトナム・インドネシア・フィリピンの各国と親密な外交関係を築いていくべきだと考えていました。

これらの国々の位置を見ると、対中国包囲網のように見えますが、今後の日本の対中国政



ナム君 バトムンフ君 バイハキさん



策を考える上で、これら親日的国家群ときずなを深めることは、戦略的観点においても大きな意味を持っています。政治（外交）は血を流さない戦争、戦争は血を流す政治（外交）といわれますが、日本は、四面環海の島国国家の視点を捨て、積極的グローバリズムな外交をもっと展開していくべきです。

経済的には、今後、メコン経済圏が注目を集めてきます。東南アジアのメコン川流域に集まるカンボジア（人口1500万人）、ラオス（600万人）、ミャンマー（6200万人）、タイ（6400万人）、ベトナム（8900万人）の5カ国が、一大経済圏として大発展する可能性が指摘されています。

これら5カ国と日本は、琉球（沖縄）を窓口とし、約600年前から交流があり、歴史的にも深いつながりを有しています。日本は、隣国中国の一挙手一投足に右往左往することなく、中国の背後にある国々にもっと目を向けるべきだと思います。

毎年、東南アジアからの留学生を受け入れていただく阿南工業高等専門学校さんの功績は、日本への良き理解者を生んでいただくという観点からも、大変大きなものがあると感謝しています。